

Celac busca en su IX Cumbre reforzar integración regional

Tegucigalpa, Honduras

07, 08 y 09 abril

2025

IX CUMBRE DE JEFAS, JEFES DE ESTADO Y GOBIERNO DE LA CELAC



La Habana, 9 de abr (RHC) Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) celebrarán hoy la IX Cumbre del organismo para reforzar los lazos de integración, cooperación y diálogo político regional.

La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, encabezará la cita en la cual los Estados miembros aprobarán la “Declaración de Tegucigalpa”, un documento que definirá el rumbo de la integración política y económica de la región.

En la cumbre, el país sede presentará el primer repositorio digital de la Celac con apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF), que contendrá la documentación de todas las presidencias anteriores.

Los participantes abordarán programas conjuntos en áreas estratégicas como infraestructura energética y portuaria, con el objetivo de impulsar el desarrollo de los pueblos latinoamericanos y caribeños.

Al final de la jornada, Honduras entregará la Presidencia Pro Tempore de la Celac al mandatario de Colombia, Gustavo Petro.

El vicescanciller de Política Exterior de Honduras, Gerardo Torres, destacó que la IX Cumbre del organismo representa un espacio clave para fortalecer la cooperación entre los países miembros.

Enfatizó que los proyectos de cooperación son más viables y beneficiosos cuando las naciones negocian en bloque frente a las potencias mundiales, en lugar de hacerlo de forma individual.

Se espera que el presidente colombiano, Gustavo Petro, exponga su visión sobre el fortalecimiento de la Celac como espacio de unidad regional y concertación frente a desafíos comunes como el cambio climático, la migración, la seguridad alimentaria y la defensa de la democracia.

El expresidente de Uruguay José (Pepe) Mujica envió una carta dirigida a los países de América Latina y el Caribe, donde destacó la urgencia de mantener viva la llama de la integración regional.

A sus 90 años, hizo un llamado a no perder el esfuerzo colectivo por un continente unido y solidario, a pesar de las diferencias.

«La verdadera fuerza está en nuestra capacidad de caminar juntos», enfatizó el líder político. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380447-celac-busca-en-su-ix-cumbre-reforzar-integracion-regional>



Radio Habana Cuba